

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **V.1 Simpulan**

Audit merupakan suatu prosedur dimana untuk memeriksa angka pada laporan keuangan dan digunakan untuk menyatakan bahwa angka pada laporan keuangan tersebut. Audit tidak bisa sembarang dikerjakan namun memang bersifat fleksibel pada pengerjaannya tergantung pada klien yang diterima. Bukan hanya di industry privat yang membutuhkan audit dari Kantor Akuntan Publik namun yang disektor non-privat pun membutuhkan audit dari Kantor Akuntan Publik dan memang sudah ada regulasi dari Menteri Keuangan sekaligus Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia bahwasannya pada sektor pemerintah pun harus di audit oleh auditor eksternal tidak hanya auditor internal.

Pada kali ini penulis mengangkat topik Prosedur Audit Pengadaan Barang dan Jasa Barang Milik Negara Aset Tetap PTN BLU ABC oleh KAP XYZ. PTN BLU ABC merupakan Perguruan Tinggi Negeri Badan Layanan Umum. Sudah tentu bersifat BLU dipastikan memiliki Aset yang cukup banyak untuk melayani masyarakat umum terlebih lagi ini merupakan Perguruan Tinggi Negeri.

Hasil dari pengerjaan penulis pada Tugas Akhir ini ialah didapatkan bahwa dalam Pengadaan Barang dan Jasa BMN tidak bisa sembarang dikarenakan diawasi ketat dengan regulasi-regulasi dari pemerintah. Mulai dari penganggaran hingga serah terima barang. Dan dikehui juga bahwa prosedur audit pada sektor publik maupun sektor privat yang dilakukan oleh Kantor Akuntan Publik pada dasarnya memang sama saja prosedurnya tidak ada yang berbeda. Hal yang membedakan hanya saja di Kertas Kerja Audit karena ini bersifat fleksibel mengikuti bidang *Auditee*.

#### **V.2 Saran**

Penulis memiliki saran dari prosedur audit yang sudah dilakukan adanya temuan dimana PTN BLU ABC ini dengan pihak asisten laboratorium memiliki *miscommunication*. Keterangan dari asisten laboratorium setiap ada yang ingin meminjam alat lab harus membayar untuk *maintenance*. Namun menurut pihak

*Finance* PTN BLU ABC yang dikenakan dana hanya pihak luar saja selain mahasiswa PTN BLU ABC .